

Quelle: Dülmener Zeitung  
Auszug vom: 06. August 2014

# 112 Jahre im Einsatz

## Feuerwehr Dülmen präsentiert sich

Von Patrick Hüsheger

**DÜLMEN.** 112 - die Rufnummer der Feuerwehr hat für die Kameraden in Dülmen in diesem Jahr noch eine weitere Bedeutung. Denn die Feuerwehr Dülmen wird 112 Jahre alt. Aus diesem Anlass lädt der Löschzug Dülmen-Mitte am Sonntag, 7. September, ab 11 Uhr zu einem Tag der Feuerwehr an der Feuer- und Rettungswache Dülmen, August-Schlüter-Straße 16, ein.

Den ganzen Tag lang präsentiert sich die Feuerwehr Dülmen und zeigt, wie sie im Ernstfall arbeitet. So werden den Besuchern unter anderem verschiedene Übungen demonstriert. Neben Brandbekämpfung und der Rettung mit der Drehleiter zeigen die Kameraden, wie nach einem Verkehrsunfall

ein Auto aufgeschnitten wird und die verletzten Personen aus dem Fahrzeug geborgen werden.

Ebenfalls können sich Besucher über die verschiedenen Schutzkleidungen der Feuerwehr informieren und einen Blick auf aktuelle und ältere Fahrzeuge werfen. In der Atemschutz-Übungsstrecke zeigen die Feuerwehrmänner, unter welch schweißtreibenden Bedingungen sie sich auf den Ernstfall vorbereiten. Für ein Foto können Kinder und Erwachsene selber in die Rolle eines Feuerwehrmannes schlüpfen. Diese Abzüge können die Besucher direkt mitnehmen.

Verschiedene Vorträge befassen sich mit Themen wie Notfälle bei Kindern.

Zudem gibt es eine große Tombola. Als Hauptpreis



**Die Feuerwehr Dülmen** wird 112 Jahre alt und präsentiert sich mit einem abwechslungsreichen Programm am Tag der Feuerwehr am 7. September.

DZ-Foto: jp

winkt eine Fahrt in einem statt. Zudem bietet ein Baris-Ballon, der wie ein Feuerwagen aussieht. Sollte das Wetter mitspielen, findet die Ballonfahrt direkt am Tag anderem eine Hüpfburg wie eine Mal- und Bastelkaffee. Für musikalische Begleitung sorgt der Spielmannszug der Freiwilligen Feuerwehr Dülmen.